

PlantaDoce.

Público

Andalucía da luz verde a sus presupuestos: Salud dispondrá de 10.604 millones

La cantidad es un 7,9% superior a la de 2018, lo que representa “el mayor incremento de la historia en sanidad”, según el Ejecutivo comunitario.

PlantaDoce
31 may 2019 - 17:00



Andalucía ya dispone de cuentas oficiales para 2019. El Ejecutivo autonómico ha aprobado este viernes el proyecto de ley del presupuesto de la comunidad para 2019, con una cantidad que asciende a 36.495,5 millones de euros, un 5% más respecto al ejercicio anterior. Se trata de unas cuentas que combinan una rebaja fiscal para “impulsar el crecimiento económico” y “el mayor incremento de la historia en sanidad, dependencia y educación”, tal y como ha señalado la Junta de Andalucía a través de un comunicado.

Para 2019, la consejería encabezada por Jesús Aguirre dispondrá de 10.603,9 millones de euros, un 7,9% más en comparación con los datos de 2018. En este sentido, **el área de Salud y Familias vuelve a consolidarse como el departamento con mayor peso en el presupuesto**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-da-luz-verde-a-sus-presupuestos-salud-dispondra-de-10604-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Asimismo, el Gobierno autonómico destinará un total de 20.343 millones de euros a gasto social, un 5,9% más respecto a 2018. Juan Bravo, consejero de Hacienda, Industria y Energía, ha vuelto a recordar que la Junta de Andalucía ha presentado “los presupuestos más sociales de la historia”.

En total, Andalucía dispondrá de 36.495,5 millones de euros en 2019, un 5,9% más en comparación con la cantidad aprobada en 2018. La principal premisa del Gobierno formado por el Partido Popular y Ciudadanos consistirá en “optimizar el uso de los recursos públicos, garantizando una gestión eficaz y eficiente”. El objetivo final del equipo de gobierno liderado por Juanma Moreno se basa en “favorecer el crecimiento económico y el empleo con un decidido apoyo en el gasto social”, tal y como especifica el Ejecutivo regional.